
Der Stadtrat nimmt die ihm vorliegenden aktuellen Zahlen zur Flüchtlingssituation mit Stand 
17.11.2020 zur Kenntnis. 
 
Stv. Rüsche bittet die Verwaltung um Auskunft, warum so viele Menschen in Notunterkünften 
untergebracht seien, die kein Bleiberecht hätten. 
 
BM Thul erklärt hierzu, dass die Verwaltung keinen Einfluss / keine eigene Kompetenz in dieser 
Angelegenheit habe. Diese Menschen würden durch die Bezirksregierung Arnsberg zugewiesen. 


